

## Bekanntmachung zur Nachfolgeregelung

Sehr geehrte Lieferanten und Geschäftspartner

Wir möchten Sie darüber informieren, dass unser Geschäftsbereich „Fluidkomponentenbau“ im Rahmen einer Nachfolgeregelung ab dem 01. Februar 2025 als eigenständiges Unternehmen fortgeführt wird. Hierfür wurde die **KBF GmbH** gegründet – ein Unternehmen, das von ehemaligen Mitarbeitern der **BA-Coding** ins Leben gerufen wurde. Diese interne Übergabe war eine bewusste Entscheidung von **Martin Baumann**, Eigentümer und Geschäftsführer der BA-Coding, der dieser Lösung den Vorzug vor allen Alternativen gegeben hat.

Alle bestehenden Geschäftsbeziehungen, laufenden Projekte und gewohnten Abläufe bleiben unverändert. Diese Nachfolge bietet die Grundlage, um nicht nur die bisherigen Standards zu wahren, sondern auch künftige Innovationen voranzutreiben und die Zusammenarbeit mit Ihnen weiter auszubauen.

Die enge Zusammenarbeit und Partnerschaft zwischen der BA-Coding und der KBF GmbH garantiert, dass die gemeinsamen Werte – Vertrauen, Verlässlichkeit und Qualität – weiterhin im Mittelpunkt stehen. Unser Anspruch ist es, Ihnen auch in Zukunft massgeschneiderte Lösungen und bestmöglichen Service zu bieten.

Für Fragen zu dieser Veränderung stehen Ihnen sowohl die BA-Coding als auch die KBF GmbH jederzeit zur Verfügung. Über weitere Details und nächste Schritte informieren wir Sie rechtzeitig, um einen reibungslosen Übergang sicherzustellen.

### Kontaktinformationen der KBF GmbH:

- **Website:** [www.kbf.swiss](http://www.kbf.swiss)
- **E-Mail:** [info@kbf.swiss](mailto:info@kbf.swiss)

Wir bedanken uns herzlich für Ihr Vertrauen und freuen uns darauf, unsere erfolgreiche Zusammenarbeit in der neuen Konstellation fortzusetzen.

Das Team von BA-Coding bleibt Ihnen mit unserer Abteilung „Kennzeichnung“ wie gewohnt erhalten und freut sich darauf, Sie auch künftig zu unterstützen.

Freundlicher Gruss

Geschäftsführer  
Martin Baumann